Las Actitudes ante la Inmigración y los Inmigrantes en España: datos recientes y necesidades de conocimiento

Madrid, 16/09/2021 (12:00 - 14:00) Salón de Actos del Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones

(Aforo limitado a 40 personas)

Este seminario ofrece un foro de reflexión y debate sobre las actitudes ante la inmigración y los inmigrantes en España y su evolución. En primer lugar, Sebastian Rinken (IESA-CSIC) presentará los resultados destacados de una encuesta reciente sobre las actitudes ante la inmigración y los inmigrantes; a continuación, tres expertas reconocidas en este ámbito de investigación intervendrán en una mesa redonda: Berta Álvarez-Miranda, Profesora de Ciencias Políticas y Sociología de la Universidad de Complutense de Madrid, Carmen González Enríquez, investigadora principal del Real Instituto Elcano y Catedrática en el Departamento de Ciencia Política de la UNED y Mónica Méndez Lago, Consejera técnica en el Centro de Investigaciones Sociológicas (CIS). Finalmente, el debate se abrirá al auditorio. La jornada intentará dar respuesta a los siguientes tres interrogativos:

- (1) ¿Qué aceptación social tiene el rechazo anti-inmigrante en España?
- (2) Las percepciones y posturas en materia inmigratoria, ¿son monolíticas o multifacéticas?
- (3)¿Cómo han evolucionado las actitudes ante la inmigración y los inmigrantes en tiempos recientes?

La encuesta fue realizada en otoño de 2020 por el IESA-CSIC en el marco del proyecto de investigación "Explicando Actitudes Sosegadas hacia los Inmigrantes en España" (financiado por FEDER/Ministerio de Ciencia e Innovación - Agencia Estatal de Investigación/proyecto CSO2017-87364-R).

















